

# Rangkaian Kegiatan Menyambut HUT Bhayangkara ke 75 Polres Sumbawa Bersepeda Santai

Syafruddin Adi - [NTB.INDONESIASATU.CO.ID](http://NTB.INDONESIASATU.CO.ID)

Jun 27, 2021 - 16:52



Sumbawa NTB - Rangkaian kegiatan perayaan HUT Bhayangkara ke 75, Polres Sumbawa menggelar kegiatan olah raga gowes bersama, minggu (27/6/21) pagi.

Gowes bersama ini diikuti oleh anggota polres Sumbawa, sat brimob dan komunitas gowes Egogo Sumbawa, sekitar 50 peserta.

Ikut dalam gowes bersama, Kapolres Sumbawa AKBP Widy Saputra S.IK, MH, Wakapolres Sumbawa, Kompol Raples P Girsang S.IK, PJU Polres Sumbawa Danki 1 Yon B Pelopor, IPTU Nurdin, S.Ap.

Mengambil Start di Mapolres Sumbawa dengan rute, Jalan Garuda melalui jalan Bungur Sernu, Jalan Bung Karno melewati Taman Kerato, Jembatan Karang Goreng menuju Lawang Gali, Jalan Kartini menuju Jalan Hasanuddin dan finish di Mapolres Sumbawa dengan jarak tempuh sekitar 5 kilometer.

Kapolres Sumbawa, AKBP Widy Saputra, S.IK. MH., mengatakan, inti dari kegiatan gowes bersama ini adalah menjaga kesehatan dan kebugaran dengan tetap berolahraga ditengah kesibukan masing masing.

" Kesehatan adalah yang utama, walaupun dalam kondisi pandemi covid, kita harus tetap sehat dan tetap harus bahagia," katanya.

Menurut kapolres, covid itu musuhnya cuma satu, yakni imun harus tinggi dan kuat. Imun kuat bisa datang dengan berolah raga dan suasana hati bahagia.

" Intinya itu sehat adalah segala galanya," tegas kapolres.

Dalam pelaksanaan gowes lanjutnya, juga tetap mentaati protokol kesehatan, jaga jarak, tidak berkerumun, sehingga menjadi contoh bagi masyarakat.

" Walaupun situasi covid tetap bisa olahraga dengan tetap menjaga protokol kesehatan," jelasnya.

Gowes dilaksanakan dengan jumlah peserta terbatas sekitar 50 orang, tetap pakai masker untuk mentaati protokol kesehatan.

Rangkaian perayaan HUT Bhayangkara polres Sumbawa telah melaksanakan berbagai kegiatan terkait pencegahan penularan covid.

Seperti diketahui, sebelumnya polres Sumbawa, telah melaksanakan gotong royong di tempat ibadah, rapid antigen massal, anjangsana, vaksin massal dan akan terus melaksanakan kegiatan pencegahan penularan covid-19 di Kabupaten Sumbawa.(Adbravo)